



Diputado Stephan Schubert advierte que Chile se está quedando atrás por la burocracia tras boom exportador mostrado por Perú

PARLAMENTARIO HACE CUESTIONAMIENTO. Podría superar a Chile este 2025 en envíos agrícolas.

Un informe del Ministerio de Desarrollo Agrario y Riego de Perú proyectó que ese país podría superar por primera vez a Chile

como el principal exportador de frutas de Sudamérica durante este 2025.

Según las cifras entregadas por la Dirección General de

Políticas Agrarias (DGPA), los envíos agrícolas peruanos alcanzarían los US\$10.194 millones en el año en curso, mientras que los chilenos llegarían a los 9.979 millones de dólares.

ESTUDIO

El estudio, que analiza la evolución de los envíos de frutas y hortalizas frescas entre 2010 y 2024, muestra que Perú ha tenido un crecimiento promedio anual del 11%, frente al 6,1% registrado por Chile. Solo en 2024, los envíos peruanos llegaron a los US\$9.185 millones, muy cerca de los US\$9.403 millones de nuestro país.

Ante esto, el diputado de la Comisión de Relaciones Exteriores, Stephan Schubert, advirtió que: "Nos estamos quedando atrás por culpa de la burocracia. Mientras Perú diversifica su oferta y moderniza su industria agrícola, en Chile seguimos atrapados en trámites eternos, falta de inversión e inacción política", sostuvo.

"Chile fue líder regional gracias al esfuerzo de sus agricultores, pero hoy ese trabajo está siendo sabotado por el abandono institucional. Necesitamos políticas que fomenten la producción, la inversión tecnológica y la apertura de nuevos mercados", dijo. ☞

FOTO CEDIDA



EL PARLAMENTARIO REPUBLICANO ALERTÓ QUE EL PAÍS ESTÁ PERDIENDO LIDERAZGO EN LA INDUSTRIA FRUTÍCOLA REGIONAL.